

Fecha: 13-10-2024
Medio: La Tercera
Supl.: La Tercera
Tipo: Aviso Universidad

Título: AVISO UNIVERSIDAD: UNIVERSIDAD SAN SEBASTIAN

Pág.: 11 Cm2: 800,9 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida



EL COMPROMISO DE LA UNIVERSIDAD SAN SEBASTIÁN

En las últimas semanas nos hemos visto envueltos en cuestionamientos ajenos al quehacer universitario, que nos han permitido reflexionar, perfeccionar y revisar nuestros procesos internos. Reiteramos nuestro compromiso con la ética, la libertad y la autonomía. Los valores humanistas cristianos nos guían en la formación de buenos profesionales y personas íntegras.

Junto con ello, parece necesario dar a conocer quiénes somos.

La USS cuenta con el reconocimiento del Estado y cumple con altos estándares que exigen las normativas vigentes. Además, es regulada y fiscalizada por organismos públicos y privados, que velan por el cumplimiento de la calidad de la formación académica, los procesos normativos y la gestión financiera. En todas las revisiones se ha aprobado nuestro quehacer, sin reparo alguno.

Somos una institución privada y sin fines de lucro. Por 35 años, desde nuestra fundación en Concepción, hemos contribuido a la movilidad social y a la descentralización de nuestro país, consolidando un Proyecto Educativo que tiene presencia en cuatro regiones. Contamos con más de 8 mil colaboradores entre directivos, académicos y administrativos, que aportan activamente a la educación de nuestros más de 50 mil estudiantes.

La USS es la segunda universidad con más estudiantes en Chile, acreditada por 5 años en el nivel avanzado del sistema nacional. Nuestras 9 facultades desarrollan docencia, investigación y vinculación con el medio, en nuestras sedes de Santiago, Concepción, Valdivia y Puerto Montt.

El cuerpo académico está constituido por 6 mil personas -incluyendo tres premios nacionales-, de los cuales un 85 por ciento ha complementado su formación universitaria con postgrados o doctorados. Ellos imparten cátedras en 36 carreras de pregrado, postgrados, especialidades médicas y odontológicas, además de 10 doctorados en áreas como biomedicina, biotecnología, historia, filosofía, psicología, física teórica e ingeniería.

Sólo en el ámbito de la salud, somos la universidad que contribuye con más profesionales a nuestra sociedad, tanto en el sector público como privado. Para su formación, la institución cuenta con Centros de Salud Médica y Odontológica, en todas las sedes, donde además se brinda atención a la comunidad.

Generamos innovación y conocimiento, y fortalecemos los procesos formativos, a través de centros especializados de investigación con prestigio internacional: como el Centro de Biología Celular y Biomedicina, Centro Basal Ciencia y Vida, Centro de Estudios Científicos de Valdivia CECs, Centro de Economía de la Sustentabilidad y el Instituto de Historia. Este año, nuestros investigadores ya han publicado 685 artículos en revistas científicas de alto nivel, convirtiéndonos en la segunda universidad privada con mayor cantidad de publicaciones registradas.

A través de la vinculación con la sociedad realizamos trabajo colaborativo con las comunidades y hemos contribuido a mejorar la calidad de vida de habitantes en 200 comunas, siendo una experiencia formativa enriquecedora para nuestros estudiantes, quienes desde primer año entran en contacto con los problemas reales del país.

El fortalecimiento que hemos logrado en estos 35 años es fruto del esfuerzo de académicos, estudiantes, colaboradores y sus familias. Juntos seguiremos trabajando con más fuerza y dedicación, cumpliendo con nuestro compromiso institucional.





www.uss.cl

